

# Centro de Integración y Salud de Zapallar busca terminar listas de espera

Nuevo recinto atenderá a niños, adolescentes y adultos con trastornos de mentales y emocionales.

Redacción  
La Estrella Quillota-Petorca

**E**n pocos días se inaugurará en Zapallar el nuevo Centro de Integración y Salud Mental, reconocido por el Servicio de Salud Viña del Mar Quillota, cuyo objetivo es eliminar las listas de espera de esta área en la comuna.

Con un equipo multidisciplinario de profesionales que incluye terapeutas ocupacionales, psicólogos especializados en autismo y consumo de sustancias, asistentes sociales, enfermeras y técnicos en rehabilitación, el centro tendrá como misión proporcionar una atención rápida, eficiente, oportuna y de alta calidad, abordando las diversas necesidades de los pacientes.

El centro financiado con recursos cien por ciento municipales, ofrecerá atención grupal, individual e incluso familiar y recibirá pacientes derivados de la atención primaria de salud que inicialmente debían ser derivados al Hospital San Martín de Quillota, evitando así



EL CISAM ABRIRÁ SUS PUERTAS LA PRÓXIMA SEMANA.

las largas listas de espera y mejorando el acceso a la atención.

De acuerdo a lo señalado por la directora de salud, Carmen Altimira "la crisis sanitaria global ha agudizado los trastornos del ánimo, ansiedad y adaptativos tanto en adultos como en la población infante-juvenil y por eso es que el Centro de Integración y Salud Mental Zapallar busca ser una respues-

ta efectiva a esta problemática, proporcionando un programa integral que no solo atiende a los pacientes, sino que también a sus familias".

## INCLUSIÓN

Un aspecto innovador de este nuevo centro es el interés que concita ofrecer un tratamiento inclusivo a jóvenes, para abordarlos desde la lógica del proceso que están viviendo y así

evitar la evolución de comportamientos perniciosos.. Al respecto, el alcalde Gustavo Alessandri, destacó que "este será un centro que también funcionará como una escuela para padres porque queremos apoyar a las familias en el proceso y proporcionar herramientas útiles para manejar las dificultades asociadas a la salud mental de sus hijos y así, promover una inclusión exitosa".